

22.12.2015

- [1.Mannschaft](#)
- [3.Mannschaft](#)
- [4.Mannschaft](#)
- [Bezirks-Jugend-Einzelmeisterschaft](#)

## Jahresrückblick der Jugend 2015

Bericht von Dennis Aengenheister:

Das Jahr 2014 zu toppen, war für mich kaum vorstellbar. Die nominalen Erfolge sind auf erster Hinsicht auch nicht wirklich gesteigert worden. Wir sind mit keiner Mannschaft aufgestiegen, in den Mannschaften sind fast die gleichen Jugendlichen wie im letzten Jahr zu finden. Und auf der Bezirkseinzelmeisterschaft tauchen ähnliche Namen auf.

Wenn ich aber das Jahr, Revue passieren lasse, mir die letzten Monate und DWZ Zahlen anschau, dann kann ich feststellen, dass wir nochmal eine wirklich deutliche Steigerung vollzogen haben. Einige Jugendliche sind in den Mannschaften aufgestiegen und haben sich dort beweisen können.

In der ersten Mannschaft spielt nun Kevin (15 Jahre). Er hat sich in diesem Jahr von 1727 DWZ auf 1865 gesteigert. Spielt eine Leistung von über 1900 (Krefeld, Goch) und schaut in Richtung 2000 DWZ. Rembrandt (1. Mannschaft / 12 Jahre) von ca. 1700 auf 1882, und hat bei der Europameisterschaft in seiner Altersgruppe mitgespielt. Neu dabei Pieter Verhoef (1. Mannschaft / 15 Jahre), hat eine Leistungsstärke von ca. 2100. Benjamin Melde (3. Mannschaft) hat sich von 1527 auf 1684 gesteigert und spielt nun eine Leistung über 1700. Dennis Hoenselaar (3. Mannschaft / 16 Jahre) spielt in den letzten Monaten, wieder eine Leistung von 1500. Justus Wiegersma (3. Mannschaft / 13 Jahre), jedes Mal wenn ich denke, dass ich ihn nun kenne und einschätzen kann, überrascht er mich, dass mir die Kinnlade runter fällt. Er hat zwar nur eine Leistungssteigerung von 100 DWZ-Punkten (von 1200 auf 1300) in dem Jahr geschafft. Aber er stellt in den letzten Monaten eine Leistung von 1500+ aufs Brett. Und wenn man dann berücksichtigt, das er es innerhalb von 2 Jahren von einer Leistung 800 DWZ auf 1500 geschafft hat, da kann ich nur meinen Hut vor ziehen. Wer nicht vergessen werden darf, ist Elyse Habersetzer (4. Mannschaft / 14 Jahre). Sie spielt auch in den letzten Monaten, ihre Partien auf einem Niveau von ca. 1500. Zudem hab ich größten Respekt vor ihr. Sie schafft es, als Mädchen sich gegenüber all den Jungen, ohne Probleme auf respektvoller Art und Weise, durch zu setzen.

All die Jugendlichen, die ich jetzt nicht namentlich erwähnt habe, haben sich aber auch ein wenig gesteigert. Der eine mehr, der andere weniger.

Das Ergebnis nennt sich am Ende jeden Jahres, Bezirkseinzelseisterschaft. Wir haben am letzten Wochenende mit 8 Jugendlichen (Benjamin, Dennis, Justus, Laurens, Elyse, Marc, Gökhan, Melike) daran teilgenommen. Wobei Kevin nicht mitspielen brauchte. Da er sich am Anfang des Jahres, schon für die Verbandsmeisterschaft qualifiziert hatte. Bis auf Gökhan und Melike Balli haben sich alle für die Verbandsmeisterschaft weiter qualifiziert. Das zwei nicht weiter gekommen sind, ist keine Schande. Vor allem da beide das erste Mal am Wolfsberg gewesen sind. Und Melike (7 Jahre) zu einer der jüngsten Teilnehmerinnen der U12 weiblich gehört, die je dabei waren.

Bezirksmeister/-in sind Benjamin Melde (U16), Justus Wiegersma (U14), und Elyse Habersetzer (U16w) geworden. Dennis Hoenselaar ist 2. in der U18 geworden. Damit sind wieder 7 Jugendliche aus unserem Verein für die Verbandsmeisterschaften qualifiziert.

Aber nicht nur oben in der Leistungsspitze haben wir uns verbessert. In diesem Jahr sind ein paar neue Jugendliche in den Verein gekommen. Womit wir wieder einige Jugendliche unter 10 Jahren haben. Was die Grundlage für eine neue Generation leistungsstarker Spieler bildet.

Was ich hier in dieser Jugend erleben darf, macht mich zu einem ziemlich glücklichen und stolzen Jugendwart. Ich hab ein super Team mit Frank Unkrig, Dieter Lorum und Thomas Verfürth. Dem ich für ihre Unterstützung dankbar bin. Ein Danke geht auch an alle Eltern. Die ihre Kinder wirklich gut erzogen haben. Es ist dadurch für mich ein leichtes mit den Kindern und Jugendlichen zu arbeiten. Ich erlebe in der Jugend ein Respektvolles umgehen miteinander. Wo die älteren und stärkeren Spieler, auf die jüngeren Rücksicht nehmen und auch helfen. Alle Jugendlichen verhalten sich sonst völlig ihrem Alter entsprechend. Ich kann mich jeden Donnerstag auf das Jugendtraining freuen.

Ich sage danke für ein erfolgreiches Jahr!

Und wünsche schöne Feiertage.

Dennis Aengenheister

- [1. Mannschaft 2015/16](#)
- [3. Mannschaft 2015/16](#)
- [4. Mannschaft 2015/16](#)
- [Jugend](#)